

大夢楽咲煌と振り返る！ まちの話題

素敵な話題が
いっぱい♪



中学生がキャリア体験学習で市内事業所へ！



8月27日～29日の3日間、第一中学校・上下中学校2年生、府中明郷学園7年生、府中学園8年生の270人が、市内92事業者で職場体験をしました。市役所には第一中学校の生徒4人が来られ、市長定例会見の運営や、他の事業所で体験中の生徒取材する広報業務、ちゅちゅで絵本の読み聞かせなどを体験しました。

第65回府中市消防大会開催！



9月1日、現場技術および団結力の向上を目的として、府中市消防団から選抜された9チームの選手が、ポンプ車や小型ポンプを使用して、迅速・確実かつ安全な操作を競い合いました。

日ごろの訓練の成果、
すごいですね！



広谷H少年野球クラブが 第36回しまなみ学童軟式野球大会で優勝！



8月24日～27日に愛媛県今治市で開催された第36回しまなみ学童軟式野球大会で、広谷H少年野球クラブが見事優勝しました。キャプテンの地子給くんは「支えてくれた人に最高の結果を持ち帰れてうれしい」と笑顔で語られました。

優勝おめでとうございます！



75歳以上の長寿を祝って敬老会開催！



地域や社会に貢献されてきた高齢者の皆さんに感謝を伝え、こらからも健やかに長寿を重ねてもらうように、各地で敬老会が開催されました。広谷町では、アトラクションの1つとして、旭小学校の1～6年生の6人が日頃の感謝を作文朗読で伝えました。